

**Antrag auf Prüfung zur Verlegung des städtischen Wochenmarktes vom  
derzeitigen Standort Breiteweg auf den Klosterplatz**

Die Fraktion Freie Wähler Vereinigung im Gemeinderat Bad Wurzach beantragt die Prüfung zur Verlegung des derzeitigen Standortes des Wochenmarktes vom Breiteweg auf den Klosterplatz Maria Rosengarten.

Der Standort Breiteweg liegt zwar relativ günstig zu den vorhandenen großen Einkaufsmärkten, ist aber räumlich stark eingegrenzt und bietet somit nur Platz für eine limitierte Anzahl von Marktbeschickern. Ebenso bedeutet die wöchentlich notwendige Beschilderung, Absperrung und in letzter Zeit zusätzliche Absicherung durch Barrieren einen hohen zeitlichen Arbeits- Mehraufwand für die Mitarbeiter des Bauhofs.

Der Klosterplatz wird bisher als Festplatz, im speziellen aber auch als Marktplatz genutzt. Dies sollte künftig auch als Standort für den Wochenmarkt der Stadt Bad Wurzach gelten. Durch die Größe des Klosterplatzes gibt es mehr Raum für zusätzliche, im besonderen saisonale Marktbeschicker, die das Marktangebot deutlich erweitern würden.

Parkplätze sind in genügender Anzahl fußläufig vorhanden, ebenso öffentliche Toiletten. Der Klosterplatz ist barrierearm zugänglich.

Die Prüfung sollte u.a. eine Rücksprache mit den derzeitigen Marktbeschickern, die Zu- und Abfahrtswege auf den Klosterplatz, die Möglichkeit, notwendige Fahrzeuge während des Marktes auf dem Klosterplatz zu belassen sowie eventuelle Möglichkeiten weiterer Beschattung beinhalten.

Wir sehen durch eine Verlegung des bisherigen ‚Provisoriums‘ Marktstandort Breiteweg auf den gut zugänglichen, repräsentativen Klosterplatz eine weitere Aufwertung für das Stadtbild.

Gez.: Miller, Fraktionssprecher